

# PEMDA

## Pengaturan Lalu Lintas oleh Polsek Cicurug Polres Sukabumi Berjalan Lancar dan Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM](http://SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM)

Jul 4, 2024 - 09:06



*Pengaturan Lalu Lintas oleh Polsek Cicurug Polres Sukabumi Berjalan Lancar dan Kondusif*

**Sukabumi** - Dalam upaya menjaga kelancaran arus lalu lintas dan menciptakan situasi yang kondusif, Kapolsek Cicurug, Kompol Mangapul Simangunsong SH.

MH, bersama dua unit lantas Polsek Cicurug Polres Sukabumi melaksanakan pengaturan lalu lintas di beberapa titik rawan kemacetan. Kegiatan ini dimulai pukul 18.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Pelaksanaan pengaturan lalu lintas ini difokuskan pada beberapa titik rawan kemacetan di wilayah hukum Polsek Cicurug, termasuk Pasar Cicurug, Simpang Bangbayang, Simpang Cimelati, dan Simpang Cidahu. Berkat kehadiran petugas, arus lalu lintas dari arah Bogor maupun dari arah Sukabumi terpantau lancar dan kondusif.

Selain mengatur arus lalu lintas, petugas juga memberikan imbauan kepada masyarakat yang melaksanakan kegiatan ngabuburit menjelang berbuka puasa. Masyarakat diingatkan untuk tidak melakukan aktivitas yang dapat mengganggu kelancaran lalu lintas dan mengganggu ketertiban umum. Dengan adanya imbauan ini, situasi di sekitar area tersebut tetap aman dan tertib.

### **Hasil yang Dicapai:**

1. Arus lalu lintas di Pasar Cicurug berjalan lancar tanpa hambatan.
2. Arus lalu lintas di Simpang Bangbayang tetap terjaga kelancarannya.
3. Arus lalu lintas di Simpang Cimelati berlangsung tanpa hambatan.
4. Arus lalu lintas di Simpang Cidahu tetap kondusif.

Kapolsek Cicurug, Kopol Mangapul Simangunsong SH. MH, menyampaikan apresiasi kepada seluruh petugas yang terlibat serta kepada masyarakat yang telah mengikuti imbauan dan berperan aktif dalam menjaga ketertiban. Diharapkan, kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk menjaga kenyamanan dan keselamatan pengguna jalan di wilayah Cicurug dan sekitarnya.

Dengan demikian, Polsek Cicurug berkomitmen untuk selalu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.